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Mobilità nella zona annonaria – L’assessore Gandolfi ha risposto ad una 
interpellanza del consigliere Olivieri 
 
 
L’assessore comunale alla Mobilità Paolo Gandolfi ha risposto oggi in Sala del Tricolore 
ad una interpellanza del consigliere Olivieri (gruppo Reggio5stelle), che sollevava il 
problema dell’“assenza di piste ciclabili e fermate di autobus nella zona annonaria”. 
  
“Nella zona in oggetto – ha detto Gandolfi – esiste già un asse ciclabile completo, che 
costeggia il torrente Crostolo. Sono inoltre in fase di realizzazione o completamento un 
ulteriore tracciato  tra Cavazzoli e Pieve, tangente alla zona Annonaria e uno tra Villa  
Sesso e via Gonzaga.  
Possiamo dunque affermare che la ciclabilità della zona è ottima, mentre può essere 
ancora migliorata la rete ciclabile interna alla zona stessa. 
 

“Per quanto riguarda il trasporto pubblico – ha proseguito Gandolfi -, sono dell’idea che 
la zona industriale deve esserne servita, ma il ‘come’ realizzare questo è compito 
dell’agenzia della mobilità, perché è la sola ad avere i necessari strumenti per 
verificarne le concrete modalità.  
Da parte nostra, poiché la proposta del consigliere mi pare sensata, posso assicurare che 
sarà segnalata all’agenzia della mobilità un’estensione dei chilometri serviti.  
 

“Riguardo al car pooling – ha concluso Gandolfi -, posso dire che già oggi sono coinvolte 
diverse imprese private e abbiamo progetti in attesa finanziamento. È una traccia di 
lavoro che, nel limite delle risorse disponibili, intendiamo proseguire.” 


